



**Städtische Kliniken
Mönchengladbach**

Akademisches Lehrkrankenhaus der
Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

Elisabeth-Krankenhaus Rheydt
Hubertusstraße 100
41239 Mönchengladbach
Telefon-Nr.: 02166 394-3029
Telefax-Nr.: 02166 394-28030
E-Mail-Adresse: rene.hartmann@sk-mg.de
Homepage: www.sk-mg.de

Mönchengladbach, den 12.07.2022

Vertrag mit Thorsten Celary als Geschäftsführer der Städtischen Kliniken Mönchengladbach vorzeitig verlängert

Die Städtischen Kliniken Mönchengladbach haben frühzeitig den Vertrag mit Geschäftsführer Thorsten Celary um weitere fünf Jahre verlängert. Der Aufsichtsrat hatte sich schon in seiner Sitzung im März einstimmig dafür ausgesprochen, die Zusammenarbeit über das zunächst vertragsmäßig vereinbarte Datum 30. Juni 2023 hinaus fortzusetzen.

„Wir danken Herrn Celary für die erfolgreiche und vertrauensvolle Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren, insbesondere auch während der herausfordernden Zeit der Corona-Pandemie. Gemeinsam mit ihm werden wir die sich bietenden Chancen in einem schwierigen Umfeld im Gesundheitswesen mit kaum planbaren Rahmenbedingungen auch weiter zum Wohle des Hauses, der Mitarbeitenden und der Patienten:innen nutzen“, so der Aufsichtsratsvorsitzende Bernd Meisterling-Riecks.

Seit 2018 ist Thorsten Celary Geschäftsführer der Städtische Kliniken Mönchengladbach GmbH und dreier Tochtergesellschaften. Zuvor war der gelernte Dipl.-Kaufmann u. a. stellvertretender Kaufmännischer Direktor des Universitätsklinikums Düsseldorf und Mitglied des Gesellschafterausschusses der Pharmaceutical Benefit Management Group eG.

Nach der personellen und organisatorischen Neuausrichtung des Elisabeth-Krankenhauses hat der Geschäftsführer eine genauso klare Zielsetzung für die kommenden Jahre: „Die Medizin der Zukunft ist digital, vernetzt und sprechend. Wir wollen eine bestmögliche Patient:innen-Versorgung mit bestmöglich ausgebildeten Mitarbeiter:innen. Das unterstützt vor allem auch unser künftiges innovatives Simulationszentrum SAM, in dem Mitarbeiter:innen u.a. für die Bereiche Intensiv- und Notfallmedizin und Kreissaal trainiert werden.“

Über die Städtischen Kliniken Mönchengladbach

In den Städtischen Kliniken Mönchengladbach, dem Elisabeth-Krankenhaus, werden pro Jahr rund 80.000 Patienten:innen mit modernsten Verfahren ambulant und stationär behandelt. Die Ausstattung mit Medizintechnik der jüngsten Generation sorgt dafür, dass das Eli für viele innovative Operationsmethoden führend in der Region ist. Systematische Kooperationen wie beispielsweise mit der Uni-Klinik Düsseldorf tragen zum hohen Standard bei. Die Klinik legt großen Wert darauf, aus ihren 1.800 Mitarbeiter:innen ein echtes Team zu formen. Respekt, Verantwortung und Freundlichkeit sind grundlegend: unter den Mitarbeitern und gegenüber den Patienten. Das Elisabeth-Krankenhaus ist

einer der größten Arbeitgeber in Mönchengladbach. Es versteht sich als verwurzelter Teil der Region und pflegt daher den Austausch mit Institutionen, Vereinen und Unternehmen der Stadt.

Kontakt:

René Hartmann

Städtische Kliniken Mönchengladbach GmbH

Elisabeth-Krankenhaus Rheydt

Leiter Kommunikation und Marketing

Hubertusstraße 100

41239 Mönchengladbach

Telefon: +49 2166 394-3029

E-Mail: rene.hartmann@sk-mg.de